



EFW 5

*Elektro-Plattformwagen
Electric Platform Truck*

*Nutzlast: 5.000 kg
Payload: 11.000 lbs*

Der **VOLK Elektro-Plattformwagen EFW 5** verfügt über einen feinfühlig und wartungsarmen Drehstromantrieb und ist damit für den harten täglichen Einsatz bestens gerüstet. Seine geräumige Ladefläche bietet Platz für 5.000 kg Nutzlast. Zahlreiche Aufbau- und Zubehöroptionen ermöglichen eine bedarfsgerechte Konfiguration für jeden Einsatzfall: Planenaufbauten, Durchlade-Plattformen für Langmaterial oder Ladekräne sind nur einige der vielen erhältlichen Extras. Eine großzügig bemessene Batteriekapazität von bis zu 80V/575 Ah ermöglicht eine große Reichweite. Im Mehrschichteinsatz kann die Batterie zudem schnell und einfach von der Seite gewechselt werden. Sein ansprechendes und funktionelles Design rundet das Erscheinungsbild ab.

The **VOLKEFW 5 Electric Platform Truck** comes with a sensitive and low-maintenance AC drive and is therefore perfectly equipped for demanding everyday tasks. Its spacious loading platform can handle 11.000 lbs of payload. A variety of accessory options makes it possible to tailor the configuration to each individual case: tarpaulin structures, load-through platforms for long material or loading cranes are only a few of the many available extras. A large battery capacity of up to 80V/575 Ah gives it a wide range. In multi-shift operations, the battery can also be quickly and easily exchanged from the side. Its appealing and functional design adds a finishing touch to its appearance.

Leistung / Performance

| | | |
|---|--|------------------------|
| Nutzlast Payload | Zuladung auf Ladefläche on loading area | 5.000 kg / 11.000 lbs |
| Anhängelast Towing capacity | Maximale Anhängelast Maximum towing capacity | 10.000 kg / 22.000 lbs |
| Zugkraft Drawbar pull | Maximale Zugkraft (S2/5 min) Maximum drawbar pull (5 min rating) | 5.900 N / 2.400 lbf |
| Geschwindigkeit Driving speed | ohne Nutzlast without payload | 25 km/h / 16 mph |

Antrieb / Drive

| | | |
|---------------------------------------|---|---------------|
| Elektromotor Electric motor | Leistung (S2/60 min) Performance (60 min rating) | 12 kW (ac) |
| Batterie Battery | Maximale Batteriekapazität Maximum battery capacity | 80 V / 575 Ah |

Abmessungen / Dimensions

| | | |
|--|----------------------|----------|
| Länge Length | 3.480 mm | 3.780 mm |
| Breite Width | 1.250 mm | |
| Höhe Height | 2.100 mm | |
| Länge Ladefläche Platform length | 2.200 mm | 2.500 mm |
| Breite Ladefläche Platform width | 1.250 mm | |
| Wenderadius (außen) Turning radius (outside chassis) | 3.820 mm | |
| Gewicht Weight | 2.825 kg / 6.200 lbs | |

VOLK Fahrzeugbau GmbH
Stahlstrasse 15
88339 Bad Waldsee/Germany

Tel. +49 (0) 7524 9709-0
eMail: info@volk.de
Website: www.volk.de